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令和６年７月 砥部町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時 令和６年７月 25 日（木）13 時 30 分 

場 所 砥部町中央公民館 2 階 会議室 1 

出 席 者 大 江  章 吾 

篠 原  弘 康 

丸 本  正 和 

壽 野  章 子 

佐 川  恵 子  

教 育 長 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

事務局職員 伊 達  定 真 

山 本  勝 彦 

堀  潤 一 郎 

木 下  直 之 

上 本  隆 弘 

安 岡  敬 祐 

学校教育課長 

社会教育課長 

子育て支援課長 

学校教育課長補佐 

社会教育課長補佐（欠席） 

学校給食センター長 

傍 聴 人 ０人 

議事の大要 13 時 30 分、教育長が委員の出席を確認、開会及び会議の成立を宣言。 

会議時間を委員に諮り、17 時 00 分までと決定。 

議事録署名人に、壽野委員、篠原委員を指名。 

○前回議事録の報告･承認（６月定例） 

○教育長報告 

○議事 
  議案第 36 号 坂村真民記念館運営協議会委員の委嘱について 

 
○その他 

  ⑴ ８月行事予定について 

  ⑵ 小学校トイレ改修工事請負業者の決定について 

  ⑶ 令和６年度【令和５年度事業】砥部町教育委員会点検評価報告書

（案）について 

  ⑷ その他 

 14 時 35 分、教育長が閉会を宣言。 
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日程第 1 前回議事録の報告･承認 

発 信 者 内     容 

木下課長補佐 ○前回議事録について説明 

－質疑なし－ 

≪ 承認 ≫ 

 

 

日程第 2 教育長報告 

所 管 内     容 

学校教育課関係 ⑴ 6 月 26 日に宮内小学校学校訪問を行った。 

⑵ 6 月 27 日に『第１回砥部町防災教育実践委員会』を中央公民館で

開催した。 

⑶ 6 月 28 日に『砥部町要保護児童対策地域協議会』が役場本庁で開

催された。 

⑷ ７月２日に『第 1 回給食センター運営員会』を給食センターで開

催した。 

⑸ 7 月４日から５日にかけて『全国町村教育長会常任理事会』が東

京で開催され、私が出席した。 

⑹ ７月９日に『社会を明るくする運動「砥部の集い」』が町文会館３

階会議室で開催された。 

⑺ ７月 12 日に『砥部町小学校水泳大会（記録会）』を宮内小学校で

開催した。結果は下記（略）のとおりである。 

⑻ ７月 12 日に『第２回砥部町校長会』を中央公民館で開催した。 

⑼ ７月 18 日に『第 1 回砥部町山村留学センター運営協議会』をひ

ろた交流センターで開催した。 

⑽ ７月 19 日に『愛媛県市町教育委員会連合会 定期総会』が新居浜

市で開催された。 

⑾ ７月 24 日に『砥部町いじめ防止子ども会議』を中央公民館で開催

した。 

社会教育課関係 ⑴ ６月 23 日に『第 59 回砥部町卓球大会』を陶街道ゆとり公園で開

催した。参加者、結果は下記（略）のとおりである。 

⑵ ７月６日に『令和６年度砥部焼博士事業開講式』を中央公民館で

行った。小学生 13 人が出席した。 

⑶ ７月 10 日に『砥部町誌編さん委員会』を中央公民館で開催した。 

中央公民館関係 ⑴ ６月 23 日に『とべっ子ふれあい国際交流デイキャンプ』を中央公
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民館講堂で開催した。小学生 46 人が参加した。 

⑵ 7 月 9 日に『分館長研修会』を陶街道ゆとり公園で開催した。軽

スポーツを行った。13 人が参加した。 

ひろた交流センター

関係 

⑴ 6 月 25 日に『地域間交流事業』を小規模多機能型居宅介護事業所

「山の里たまたに」で開催した。防災座談会、百歳体操、昼食交

流会を行った。23 人が参加した 

⑵ ７月６日に『第１回ひろた子どもあそび広場』をひろた町民グ

ラウンドでウォーターサバイバルゲームを開催した。東温市と合

同開催ということで、106 人が参加した。 

 

 

日程第 3 議事 

発 信 者 内     容 

【議案第 36 号】坂村真民記念館運営協議会委員の委嘱について 

山本課長 

 

壽野委員 

山本課長 

壽野委員 

大江教育長 

丸本委員 

山本課長 

大江教育長 

山本課長 

壽野委員 

伊達課長 

壽野委員 

○提案内容及び提案理由説明。 

 

・公募の期間は。 

・7 月 1 日から 20 日。 

・応募が無いケースは他にもあるか。 

・ある。給食センター運営委員も公募したが、応募は無かった。 

・応募がないのは前からか。 

・過去に公募委員がいたこともある。 

・公募の方法は広報だけか。 

・広報誌と町ホームページ。 

・ホームページでは募集中の一覧が見えるか。 

・「新着情報」に掲載されるが、募集の時期が異なる。 

・LINE で情報を流す自治体もあるようだ。 

 

 

日程第４ その他 

発 信 者 内     容 

（1）８月行事予定について 

 

 

○各担当課から、８月行事予定説明。 

―質疑なし― 
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発 信 者 内     容 

（2）小学校トイレ改修工事請負業者の決定について 

伊達課長 

丸本委員 

伊達課長 

篠原委員 

伊達課長 

○内容説明。 

・便器の数は変わるか。 

・宮内小学校は若干減る。広田小学校は身障者用トイレをつける 

・トイレスペース全体的に工事するか。 

・床、壁、配管、全体的に改修する。照明も LED に付け替える 

 

 

発 信 者 内     容 

（3）令和６年度【令和５年度事業】砥部町教育委員会点検評価報告書（案）について 

木下課長補佐 

篠原委員 

 

 

山本課長 

 

 

 

丸本委員 

山本課長 

丸本委員 

 

山本課長 

・前回資料を渡して以降の変更箇所を説明。ご意見、質問等伺いたい。 

・体裁を統一した方が良い。6 ページ委員氏名の均等割り付け。事業

別評価表の目標と主要施策で最初のスペースが有る所と無い所があ

る。事業目的の文字間隔。 

・真民記念館の評価を C から B にした理由について、当初入館者数

のみで評価していたが、記念館は文化施設であって観光施設ではな

いこと、資料収集も目的としていることから、入館者数も含め総合

的に評価した。 

・40 ページ職員によるモニタリングとは何をしたのか。 

・キーワードを定めてインターネットで検索した。 

・42 ページ文化会館の利用者数は増えているが、ホール稼働日数、

稼働率が減少している理由は？エアコン工事の影響か。 

・エアコン工事はホールの利用に影響が無いよう実施した。理由は調

べて次回回答する。 

 

 

発 信 者 内     容 

（3）その他 

 

丸本委員 

堀課長 

 

 

 

 

佐川委員 

＜教育長報告について＞ 

・要保護児童対策地域協議会とはどのような会か。 

・警察、児童相談所等の関係機関の代表者に集まってもらい、要保護

児童対策の情報交換を行った。これとは別に担当者レベルの個別会

議でケース毎の協議を行っている。 

 

＜体育館の網戸について＞ 

・小学校体育館に網戸がない。 
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篠原委員 

大江教育長 

 

 

壽野委員 

 

伊達課長 

 

篠原委員 

 

伊達課長 

 

・窓を開けていると照明に虫が集まる。 

・各学校の状況を確認して、対応について検討する。 

 

＜部活動移行について＞ 

・部活動が無くなるいう憶測が広まっている。中間報告のような情報

発信をした方が良いのでは。 

・土日廃止後の受け皿をどうするか検討中で、部活動毎に生徒とその

保護者にアンケート調査を実施予定。 

・「無くなる」と思っている人と「地域クラブに入らないとできない」

と思っている人がいる。正しい情報提供が必要と思う。 

・学校とも相談し、時期や方法について検討する。 

 

 


